

**EL PAIS****COMUNIDAD VALENCIANA**

## Un congreso analiza la relación entre arte y salud

El Hospital de Dénia acoge el congreso internacional sobre la relación entre enfermedad, curación y creatividad

J. M. J. | Valencia | 14 JUN 2012 - 22:45 CET

2

**Archivado en:** Dénia Provincia Alicante Comunidad Valenciana España Arte Sanidad Salud Cultura

El Hospital de Dénia (Alicante) acoge este jueves y viernes el primer Congreso Internacional de Arte y Salud, en el que se estudia "la posible influencia que campos artísticos como la arquitectura, la neuroestética, la música o la creatividad, pueden tener en el estado de los pacientes y cómo pueden contribuir a mejorar su estancia en el centro

En la participación de especialistas de prestigio internacional como Gary Marcus, del Centro de Lenguaje y Música de la Universidad de Nueva York y estudioso de la fonología de las palabras, o Mara Dierssen, neurocientífica del Centro de Regulación Genómica de Barcelona. Arquitectura, neuroestética o musicoterapia son algunas de las grandes áreas que abarca el congreso. Concluirá con una mesa dedicada a la creatividad, educación y salud, moderada por Teresa Cháfer, directora de la Cátedra DKV, Arte & Salud de la Universidad Politécnica de Valencia.

Enviar

Imprimir